

En jouant dans la forêt, une jeune princesse perd sa balle en or dans un puits. Une grenouille lui propose de la repêcher à condition qu'elle accepte de la laisser s'asseoir à sa table, manger dans son assiette, boire dans son gobelet et d'aller dans sa chambre.

La princesse accepte et la grenouille lui redonne sa balle en or. Mais la princesse laisse alors la grenouille sur place. Elle rejoint son palais où elle retrouve son père qui l'oblige à tenir sa promesse.

La princesse invite alors la grenouille à sa table, la laisse manger dans son assiette, puis l'emmène dans sa chambre. Mais quand la grenouille lui demande de dormir dans son lit, c'en est trop ! La princesse entre dans une terrible colère et projette la grenouille contre le mur ; et soudain... la grenouille se transforme en gentil prince.

« Ne t'effraie pas, dit-il, une méchante sorcière m'avait changé en grenouille. Toi seule pouvais me libérer, mais il fallait que tu acceptes de tenir ta promesse pour déjouer le mauvais sort qu'elle m'avait jeté. »

Le prince lui demande de l'épouser, ce qu'elle accepte avec joie, car elle en est tombée amoureuse dès le premier instant où elle l'a aperçu.